



## Aplazamiento de la discusión del "caso español" en la O.N.U.

### Todos los sectores políticos más importantes de la República de Chile piden la adhesión de su país a la causa de España

#### En el mismo sentido se expresan Taft (senador yanqui) y Sadak (ministro de Turquía)

NUEVA YORK, 12.—Los funcionarios de las Naciones Unidas han decidido aplazar la sesión de hoy de la Asamblea General de la O. N. U., debido a que hoy se reunen, por separado, varias comisiones. La próxima reunión de la Asamblea se celebrará el sábado, según dice la agencia Réuter.—EFE.

Petición del senador norteamericano Taft

WASHINGTON, 12.—El senador republicano Taft, ha pedido que el departamento de Estado abandone el frente filosófico de los comunistas, que parece ser el que ha guiado a aquel en su política hacia España hasta ahora.

Ha pedido que se establezcan relaciones diplomáticas normales entre los Estados Unidos y España, enviándose un embajador a Madrid.—EFE.

Demanda del partido liberal chileno

SANTIAGO DE CHILE, 12.—La Junta Ejecutiva Liberal adoptó, por unanimidad, el acuerdo por el que solicita al presidente de la República que Chile vote favorablemente la proposición brasileña en las Naciones Unidas, «junto con la inmensa mayoría de las naciones americanas».

El partido liberal tiene dos ministros actualmente en el Gabinete, ocupando las carteras de Relaciones Exteriores y Agricultura y es la segunda fuerza parlamentaria en ambas Cámaras. Todos los sectores de la política parlamentaria y periodística, recogen con activa reacción el que Chile modifique su abstención en la próxima Asamblea general de las Naciones Unidas.

Los diarios «Mercurio», independiente; «La Unión», conservador y el «Imparcial», liberal, que representan los órganos más importantes de la Prensa chilena, han publicado editoriales en los que se critica la abstención de Chile, en contraste con la actitud de los principales países de América.

No se acepta la dimisión del ministro de Asuntos Exteriores

SANTIAGO DE CHILE, 12.—La dimisión del ministro de Asuntos Exteriores, Risco que ha sido rechazada por el presidente González Videla, se debe al acuerdo de la Junta Directiva del partido liberal, al que pertenece Risco, por el que se recomendaba la regularización definitiva de las relaciones con España, designando embajador en Madrid. El acuerdo liberal solicitaba de González Videla que «la Delegación chilena, junto con la inmensa mayoría de las naciones americanas, vote en las Naciones Unidas la moción por la que se devuelve a los países su libertad de acción respecto a la representación diplomática que deseen acreditar ante el Gobierno de España».

Mientras el ministerio de Asuntos Exteriores había ordenado a sus delegados en Lake Success que se abstuvieran de votar, el partido liberal hacía la anterior solicitud, lo que motivó que Germán Risco presentara la dimisión. El presidente del partido liberal,

Gustavo Rivera, explicó al ministro que se trataba de un simple anhelo que no llevaba consigo la desaprobación de la gestión del ministerio. Terminó pidiéndole que retirara su dimisión, ya que el partido le renovaba su confianza.—EFE.

Objeción del periódico «El Imparcial» a González Videla

SANTIAGO DE CHILE, 12.—El diario «El Imparcial» publica esta tarde un artículo titulado «España ante las Naciones Unidas», que ha producido una honda repercusión en los círculos políticos. El texto del citado artículo es el siguiente: «El presidente de la República, cuya notoria labor desde que se hizo cargo del Poder ha salvado a nuestro país de las garras del comunismo, solo en un aspecto político exterior no ha respondido a esa labor; en el asunto español. Desde San Francisco, reunión tras reunión, las Naciones Unidas reforman solo el aspecto externo de la cuestión; Chile se ha mantenido inflexible contra el Gobierno del Generalísimo Franco, quien también salvó a su país del comunismo. En Asambleas anteriores señalaba como fundamento de su conducta respecto a la decisión de las Naciones Unidas con el criterio de la mayoría. Pero ahora no hay nada que justifique la insistencia en mantener Chile hasta el último momento en contra de España, ya que no otra cosa significa nuestra abstención al voto que Brasil, secundado por Bolivia, Colombia y Perú, nos piden al sólo efecto de declarar que cada país quede en libertad de arreglar sus relaciones con España como mejor le plazca, pero es más nuestra abstención es claramente un contrasentido el mantenerla, sería colocar a Chile frente de la democracia y la libertad, en contra, especialmente, de lo que se ha sostenido hasta ahora, pues con abrumadora mayoría a favor de España, en la votación del Comité Político, la abstención en este momento en la Asamblea sólo podrá contribuir a que por virtud de que en ella se necesitan dos tercios para la validez de los acuerdos, nos unamos a la minoría que exige mantener las ataduras morales, coadyuvando así a anular la voluntad de los más en virtud de la situación que la propia abstención habrá creado.

Eato es netamente antidemocrático y artificial porque viola la voluntad y el deseo de la mayoría que sólo pide libertad, y se les respnde tratando de encadenarlos por el reglamentarismo de los dos tercios. Chile, demócrata y libre, no puede contribuir a una manio-

## Todos los Bancos y Cajas de Ahorro

de España tienen abiertas sus ventanillas a la Colecta para la nueva Emisora del Vaticano. Entregando en ellas tu donativo comenzará a producir intereses inmediatamente. En la anterior colecta nacional para el Papa, los intereses del dinero depositado en los Bancos llegaron a sumar cantidades muy importantes. La prontitud en la entrega a los Bancos o a las Cajas de Ahorro aumenta la cuantía de tu limosna. No esperes a más tarde.

bra así, y todavía queda como razonamiento de nuestra parte, el aspecto de la solidaridad americana, de buen entendimiento entre los países de este continente. Si Chile mantuviera la abstención contra el setir general dominante en América, faltaría a esta política. Por último, medítese en las circunstancias de que la opinión de la mayoría es partidaria de que se acabe esta situación con respecto a España.—EFE.

La actitud abstencionista, criticada por cuatro ex ministros

SANTIAGO DE CHILE, 12.—La actitud abstencionista de Chile en la O. N. U. con respecto a España ha sido censurada por cuatro ex ministros chilenos de Relaciones Exteriores y otras altas personalidades políticas del país en una encuesta que publica el «Diario Ilustrado». Los ex ministros que censuraron la política chilena son Ramón Gutiérrez, conservador; Balmaseda, liberal; Barros, liberal; y Gallardo, radi-

## La Prensa egipcia contra la admisión de Israel en la O. N. U.

EL CAIRO.—Todo los diarios de la capital critican hoy a las Naciones Unidas por haber decidido la admisión de Israel. El diario «Almisri» titula la información diciendo: «Otro escándalo de las Naciones Unidas». Otros periódicos advierten: «Los árabes no olvidarán, y piden una más estrecha unión entre los pueblos del mundo árabe.—EFE.

Lo que ha costado a la O. N. U. la creación de Israel  
FLUSHINGMEADOWS.—Los

## Viaje de ministros

El de Educación ha llegado a Roma  
ROMA.—El avión en que viajaba el señor Ibáñez llegó a las siete de la tarde. El ministro es acompañado por su esposa e hija Pilar; monseñor Galindo, catedrático de la Central y prelado doméstico de Su Santidad; el director de la agencia Efe y otras personalidades.

Fueron recibidos en el aeródromo por los embajadores de España en Italia y en el Vaticano, y el superior general de los escolapios y alumnos de los colegios calasancios. Visitarán al Papa con motivo del centenario de San José de Calasanz.

El del Aire regresa de Buenos Aires  
MADRID.— El señor Gallarza

cal. En igual sentido se han pronunciado los senadores Larrain, jefe del partido agrario laborista; Figueroa, radical, ex embajador en Madrid, y Marin, liberal, así como el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados y varios representantes parlamentarios y catedráticos de Derecho Internacional.—EFE.

«No debe ser el caso español, cuestión aguda»

ANGORA, 12.—El ministro de Asuntos Exteriores turco, ha declarado en la Asamblea Nacional que Turquía quiere que las Naciones Unidas actúen con «mayor realismo», para hacer posible una pronta reanudación de relaciones diplomáticas normales con España. Las Naciones Unidas no deberían inmiscuirse, en ningún caso, en la cuestión del régimen interno de un país, y no debería dejarse que la cuestión española siga siendo una «cuestión aguda».—EFE.

representantes de Egipto y Yemen dos de las seis naciones árabes que abandonaron el pleno de la Asamblea General de la O. N. U. al acordar ésta la admisión de Israel, se reintegraron a sus puestos al continuar el debate sobre Indonesia.

Los funcionarios de la O. N. U. calculan que la creación del Estado de Israel ha costado a ésta tres millones y medio de dólares.—EFE.

llegó ayer a Barajas procedente de Buenos Aires. Recibido por los ministros y muchos militares, expresó su satisfacción por las atenciones que con él han tenido en la Argentina.

## Ofrenda española al Papa

BARCELONA, 12.—La peregrinación a Roma que salió ayer en tren especial para asistir a las fiestas de canonización de la beata Juana Lestonnac, es portadora de la ofrenda que las casas españolas de la Orden hacen a Su Santidad, con motivo de este acontecimiento religioso. La ofrenda consiste en una talla de la Beata Madre, un relicario y una arquilla contenido donativos a favor de la Obra Misional y para la fundación de una beca perpetua, destinada a un sacerdote indígena.—(Cifra.)

## El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL  
Durante el día de ayer la nubosidad ha sido escasa. En las islas Canarias se han recogido algunas cantidades de lluvia casi inapreciables.  
Tiempo probable.—El tiempo continuará con características análogas, con mayor abundancia

## Bevin cree que el Pacto Atlántico ha hecho ya efecto

### Y que ha cambiado la actitud agresiva de Rusia

LONDRES.—Al iniciarse el debate en la Cámara de los Comunes sobre una moción para la ratificación del Pacto del Atlántico, Bevin dijo que el Pacto ha venido a detener la política agresiva de Rusia. Agregó que el cambio en las tácticas soviéticas había producido un arreglo final de paz, ya que el ploqueo de Berlín habría conducido «inevitablemente a la guerra».

Winston Churchill advirtió que «debido a los incalculables factores» de los actuales dirigentes de Rusia, «El futuro está todavía oscuro». Advirtió el jefe de la oposición que solamente la bomba atómica, en poder de los Estados Unidos, había dado tiempo al Oeste para unirse y preparar su defensa. Refiriéndose a los enormes Ejérci-

tos rusos, a las «quintas columnas» comunistas que hay en todas partes y a la poderosa «oligarquía» dominada por Rusia.

La ausencia de España

Churchill advirtió contra el optimismo diciendo que «sería un hombre atrevido e imprudente el que predijera el futuro». Reafirmó la opinión de Bevin de que el Pacto es puramente defensivo, y agregó: «La ausencia de España del Pacto es un vacío en los ajustes estratégicos para Europa occidental».

Con respecto a la próxima reunión de ministros de Asuntos Exteriores, advirtió a Bevin que no se deje influenciar por gestos que no vayan acompañados de hechos.

## Se incendia un buque sueco en alta mar

NUEVA YORK, 12.—El buque tanque «Atlanta», de 9.683 toneladas, se ha incendiado a primera hora de hoy a 330 millas al Noroeste de las islas Barbadas, en el Atlántico Norte. La tripulación ha abandonado el buque, según informa el servicio de guardacostas.  
Solamente han quedado a bordo el capitán y el radiotelegrafista que envió el primer mensaje pidiendo auxilio a las dos y media de la madrugada. El buque es sueco y esta matriculado en Goteburgo (Suecia).—EFE.

Dos damas ceden sus ojos para que vean los demás

MEJICO, 12.—Dos damas mejicanas han donado sus ojos a la Asociación para evitar la ceguera en Mejico, a fin de que, mediante el trasplante de sus respectivas córneas, al ocurrir su muerte, dos ciegos puedan recobrar la vista. Los nombres de las donantes han sido hechos públicos por la Prensa, pese a la resistencia de las interesadas; se trata de doña Rebeca Alcántara de España y doña María Cossete Bltrán de Espinosa. Ambas han dirigido una carta al director de la Asociación, en las que formalmente disponen que es su voluntad que a su muerte la Institución disponga de sus ojos para devolver la vista a dos necesitados. La extirpación de la córnea, para que pueda ser transportada con éxito a un ciego, debe ser realizada antes de morir la persona que dona su vista.

## SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)  
Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:  
Máxima, 19,4.  
Mínima, 14,7.  
Del momento, (seis y media de la tarde), 18,8.  
Viento, Norte 10 kilómetros por hora.

de nubosidad en la costa cantábrica y formación de grandes nubes de desarrollo vertical. Por la tarde se producirán algunas tormentas aisladas en puntos del interior.

## Las subvenciones para construcciones escolares

El «Boletín Oficial del Estado» publicó ayer un decreto del Ministerio de Educación Nacional sobre subvenciones para construcción de edificios escolares. La parte dispositiva dice que la cuantía de esta subvención será de cuarenta mil pesetas por cada escuela unitaria o sección de graduada y que podrá ser solicitada por Ayuntamientos, Corporaciones o entidades privadas e incluso por personas individuales, siempre que se trate de construir edificios en los que se instalen escuelas públicas nacionales. Si se comprobara que no se cumple esta finalidad, los edificios construidos mediante esta subvención pasarán a ser propiedad del Estado, con destino a la instalación y funcionamiento ininterumpido de las escuelas nacionales para las que fueron proyectados y subvencionados.

## Excelentes maridos

NUEVA YORK, 12. Una encuesta celebrada recientemente, ha demostrado que la mayor parte de los maridos norteamericanos lavan los platos después de las comidas. Un cuestionario presentado a una gran cantidad de matrimonios, revela que el 68 por 100 de los esposos ayudan a sus mujeres a realizar los trabajos de la casa. Casi el 70 por 100 de los que tienen un título universitario, hacen lo mismo, pero sólo un 59 por 100 de los que no lo tienen ayudan a sus mujeres en las faenas caseras. Casi la mitad de los hombres ayudan más o menos a su mujer a preparar la comida.

## Todo asegurado en el Subsido Familiar

DISFRUTARA DE  
Préstamos Nupciales para su hogar en proyecto.  
Subsidios Familiares para sus hijos.  
Subsidios para su viuda y huérfanos.  
Premios a la Natalidad para su numerosa familia.  
Subsidios de Escolaridad para la instrucción de sus huérfanos.  
Trabajadores, procurad que vuestro patrono os inscriba en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

## ASAMBLEA EUCARISTICA REGIONAL DEL VALLE DEL TIETAR

Para nadie es ya un secreto que, del 19 al 22 del corriente mes (ambos incluidos), va a celebrarse el acto que encabeza estas líneas. Tampoco es secreto que tendrá lugar en Piedralaves.

Lo que sí es secreto, para no pocos abulenses, y de otras provincias también, es la belleza de ese hermosísimo valle. Razón por la que, al nombrar Piedralaves, no le he aplicado el calificativo que es común a toda la comarca.

Ya sé que los «asambleístas» que hayan de acudir a este MAGNO ACTO no habrán de efectuarlo en «plan turista». Además, el espíritu de todo buen católico debe estar más atento a la finalidad de los actos Eucarísticos que al marco en que se desarrollan.

Sin embargo, el marco que ha de encuadrar la Asamblea Eucarística del Valle del Tietar (aun faltándole muy mucho para ser digno de semejante cuadro) es de los contados ¡muy contados! que puede ofrecer este mísero Mundo al Pan con que se alimentan los ángeles: Enclavado entre el recodo que forma la Sierra de Gredos para asomarse al Tajo desde el Pico del Piélagu, y la loma que, por Marrupe, Mejorada y Velada, se acuesta sobre Oropesa, tiene el Valle del Tietar (y los pueblecitos que en él surten su afán cotidiano) no pocas cosas que admirar: No porque cuente con maravillas arquitectónicas, sino porque, desde que apunta febrero hasta que se va noviembre, no obstante recibir los finos aires de la Sierra (muchas veces cubierta de nieve), nada tiene que envidiar a ninguna otra comarca; pues hasta limoneros pueden verse en él. Y cuenta, querido lector, que este año, por la pertinaz sequía (séptima de una serie ininterrumpida) no podrás verle en toda su plenitud de galas. No obstante, y pese a ello, no has de regresar defraudado a tu hogar: El Valle del Tietar es hermoso siempre.

Estando cerca del Divino Redentor, cualquier lugar es hermoso; cuando se tiene la dicha de alimentar al espíritu con el Pan Divino, el alma, ese trocito de esencia de Dios que cada ser creado a semejanza de El llevamos dentro, se siente en la Gloria misma aun cuando el lugar sea una mazmorra. ¡El Valle del Tietar no es una mazmorra, precisamente!

Ya hemos quedado en que no ha de tomarse la Asamblea Eucarística en «plan de turismo». Pero, es que, al ir a adorar a Nuestro Salvador en el Santo Sagrario o en la Divina Custodia,

en este caso del Valle del Tietar, no hemos de caminar por campos estériles. Sea cualquiera la ruta que hayas de seguir para llegar al Tietar: De Madrid a Arenas; subas de Paredes, Cenicientos, Talavera u Oropesa; bajas de Avila o Salamanca; si vas de Este a Oeste, al llegar al nacimiento del río que le da nombre, pese a todo el variado verdor que hayas dejado atrás, habrás de observar una belleza más estilizada; tan estilizada, tan sumamente bella, que no será capaz de captar el más hábil pintor.

Los estrechos límites a que forzadamente ha de ceñirse este artículo me vedan el adentrarme por la psicología de todas y cada una de las localidades del valle. Por otra parte, influenciado acaso por la menor o mayor conciencia de unas sobre otras, pudiera incurrir en desatención involuntaria hacia alguna; cosa que no podría perdonarme jamás.

Volvamos, pues, a la grandiosidad del ACTO MAGNO que ha de llenar de AGUA VIVA todos los ámbitos del valle: Presididos por el excelentísimo señor Obispo de la diócesis, don Santos Moro Briz y excelentísimos señores gobernadores civil y militar, don David Herrero Lozano y don Julio Elías Seselle, respectivamente; se agruparán, en derredor de Su Divina Majestad otras dignidades de la Iglesia y autoridades civiles y militares cuya enumeración sería poco menos que interminable aun corriendo el riesgo de incurrir en involuntarias omisiones.

Dignidades y autoridades que tendrán junto a sí a párrocos y autoridades locales; aquéllos con sus numerosos feligreses; las autoridades, con sus súbditos. Los patronos, estarán con sus obreros. Todos, rodeando al Pan de los Cielos y Consuelo Máximo de nuestros corazones y Salvador Magnánimo de nuestras almas, saturándonos de fe; de ese AGUA VIVA que apaga para siempre la sed de las almas creyentes.

Y que las almas han de saturarse de fe, lo garantiza el que niños y niñas, jóvenes de ambos sexos, esposas y maridos y... hasta no pocos ancianos y ancianas, cantarán el himno de la Asamblea Eucarística con tanta alegría como recogimiento y amor, llenando el valle (a la ida, durante su estancia en Piedralaves y regreso a los lares respectivos) con el metal, bien acordado, de cuantísimas voces han de cantar. Himno al que se unirán numerosas oraciones musicadas, que, sin duda alguna, han de hacer que el AGUA VIVA de la fe cale hasta el más pético corazón, si es que alguno de tal especie queda en el Valle del Tietar.

¡Queridos tiantanos! ¡Estoy seguro de que no habéis de manchar vuestra tradicional amabilidad en el hermoso acto que va a desarrollarse en vuestro envidiable y envidiado valle. Sin embargo, aunque soy el primero en reconocer vuestra noble cordura y acreditada sensatez, vigilaos en vuestros mismos pechos; obrad en todo momento como si toda la Guardia de Honor del Cordero que es el mejor Pastor os estuviese observando. ¡No olvidéis que, en esos días de la Asamblea Eucarística más que en todos los que hemos vivido, Dios estará entre nosotros.

A. Juárez de Rodrigo.

## PRIMAVERAL

De su manto invernal la tierra se despoja, sonríen por doquier pájaros y flores, en árboles y arbustos apunta nueva hoja e impregnan el ambiente grámatimos olores.

El ruiseñor arrulla a su gentil pareja en el misterio umbroso de un seto florecido, y en agua cristalina la imagen se refleja del áureo sol naciente su disco enrojecido.

En agua cristalina que del nevero mana dando vida y frescura a rústica fontana y siendo, ya después, en el embalse, luz...

En consagrada harina Milagro del Sagrario, litúrgicos perfumes que quema el incensario y está en Bendita Pila debajo de la Cruz.

SIRO MARTIN

## Donativos pro-construcción del nuevo Seminario

Donativos recibidos en la Inspección para el Nuevo Seminario Curso de 1949

Avila.—Madres Agustinas de Gracia, 50 pesetas; Colegio del Carmen, 32,50; Sonsoles, 11,20; Residencia Provincial (niñas) 25; idem (niños) 22,25; Hijas de la Caridad (Colegio de la Purísima), 200; don Pablo Pérez, delegado administrativo, 25; Dominicas, 153; Preparatoria, niñas, 67; «Vicenta Manzanedo», 86; Purísima Concepción, 10; San Nicolás, niñas, 20; idem párvulos, 15; Milagrosa de Santo Tomás, 40; aneja a la Normal (niñas) 420; San Esteban, niños, 38 50; idem niñas, 17; idem párvulos, 42.

Altamirós, 10 pesetas; Aldeavieja, niñas, 36; idem niños, 17; Arevalillo, niños y niñas, 56; Al mohalla (La) 125; Albornos, niños, 35; idem niñas, 57,10; Bernuy Salinero (mixta) 150; Barrio (El) 21; Blascomillán, niñas, 31; Bernuy Zapardiel (niños y niñas) 100; Colilla (La) 25; Collado (El) mixta, 15; Canaleja (La) 8; Cardeñosa, 123,25; Cillán (mixta) 4 25; Cabezas de Bonilla (mixta) 20,45; Cebreros (niños y niñas) 1,069,10; Carpio Mediano, 52; Collado del Mirón (mixta) 3,45; Cabezas del Villar, niños número 1, 17,45; idem número 2, 5,80; idem niñas número 1, 30,50; idem número 2, 30; Cabañas (mixta) 200; Duruelo (mixta) 38; Gotarrendura (niñas) 60; Grajos (niños y niñas) 204; Gavilanes (niñas) 400; Guareña (mixta) 43; Gimialcón (mixta) 36; Hontanares, 42; Hija de Dios (La), mixta, 6,50; Hoyos de Miguel Muñoz (mixta) 7,70; Hermosillo (mixta) 9; Herberos de Suso, niños, 105; idem ni-

ñas, 105; Higuera (La), mixta, 52; Lastra del Cano, niños y niñas, 100; Langa niños, 7 85; idem niñas, 10,20; Llanos de Olmedo (mixta) 400; Mesegar, niños, 130; idem niñas, 130; Malpartida, niño, 9; Muñomer del Peco, 27,50; Magazos, 384; Mancera de Arriba (niños y niñas) 111; Mombeltrán (niños y niñas) 609,80; Malpartida (niñas) 25.

Navalosa, 92 pesetas; Narros del Castillo, niños, 35; idem niñas, 30; Navadillos (mixta) 63; Narros (Los) mixta, 20; Nava del Barco (niñas) 6; Navalunga (niños) 27,50; Ortigosa de Rioalmar (mixta) 35; Pascualcobo, niñas, 33; idem niños, 11; Quexigal (El) 22; Ramacastañas, 7; Santa María de los Caballeros, 20; San Pedro del Arroyo (mixta) 15; San Esteban de Zapardiel (mixta) 25; San Esteban de los Patos (mixta) 31,35; Sanchoreja (mixta) 35; Saornil de Voltoya (niñas) 50; San Martín de la Vega, niños, 16; idem niñas, 25,20; Sotalbo (niños) 15; Tolbaños (mixta) 32; Torre (La) mixta, 20; Tiemblo (El) niñas, 50; idem párvulos 27; Umbrías (mixta) 9; Villanueva de Gómez niñas, 39; Vadillo de la Sierra (niñas) 1,20; idem niños, 2; Villanueva del Aceral (niños y niñas) 20; Villarejo del Valle (niños) 41; idem niñas, 43; Villanueva del Campillo (niñas) 225; Velayos (niños número 2), 18.

Avila (Casa Social Católica), 252 pesetas.

Total, 7.647'55 pesetas.



Hoy, viernes, 13  
2 EXTRAORDINARIAS  
FUNCIONES

A las 8 tarde y 10,45 noche  
Precios popularísimos  
Beneficio del público

Las señoras gratis

Cada caballero con su entrada, sea de silla o general, puede pasar con una señora gratis. Dos señoras juntas pagarán una sola entrada.

DESPEDIDA  
definitiva de toda la Compañía y de los graciosísimos

HERMANOS  
DIAZ

con nuevas y regocijantes  
entradas cómicas.

¡Espectáculo gigante!  
¡Precios enanos!

¡¡Adiós a Avilá!!

## Sección religiosa

MAYO

Día 14. Sábado.—Santos Bonifacio, Víctor; Justa, Justina.

La misa y oficio divino son de Santa Maris en Sábado, con rito simple y color blanco.

Nuestra Señora del Rosario de Fátima

Real Monasterio de Santo Tomás.—Se celebra solemne triduo en honor de Nuestra Señora del Rosario de Fátima, los días 13, 14 y 15 de mayo.

Por la mañana, misas en el altar de la Virgen de Fátima desde las siete y media a las diez.

Por la tarde, a las ocho y media, exposición de S. D. M., estación, Santo Rosario, oraciones

propias del triduo, sermón por el muy ilustre señor don Moisés García Torres, canónigo de la S. A. I. Catedral, bendición y reserva.

Mes de María o Flores de Mayo

San Vicente.—Por la mañana, a las ocho y media, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición del Santísimo, rosario y ejercicio de las Flores.

Mes de las Flores ante la imagen de Nuestra Señora de Fátima

Real Monasterio de Santo Tomás.—Todos los días misas desde las siete y media hasta las diez. Por la tarde, a las ocho, los cultos de costumbre.

El funcionamiento de las emisoras de Radio de alguna importancia cuesta millones de dólares cada año.

Los católicos deben saber que no se ha terminado todo regalando al Papa una nueva y potente emisora, sin asegurarse su costoso funcionamiento con un capital que permita que los aparatos trabajen.

## Comercio Exterior

### Nuestras relaciones con Pakistán impulsarán nuestro comercio textil

Como consecuencia de la reducción en las importaciones de materias primas, nuestra industria transformadora aminoró considerablemente el ritmo de su trabajo, es decir, de su producción, y, por ende, bajó también en forma muy sensible el volumen de nuestras exportaciones. El Boletín del Consorcio de Industriales Textiles Algodoneros nos da las siguientes cifras del total de exportaciones correspondientes a los dos últimos años (en pesetas): 415 millones 947.796,94 para 1947, por solo 191.951.566,06 para 1948, lo que muestra una diferencia de 223 millones 996.232,88 en menos.

Ante esta situación, la próxima alineación del Pakistán en el conjunto de nuestros abastecedores—sin olvidar la importantísima circunstancia de alinearse también entre nuestros compradores de manufacturas—es un hecho de relieve e importancia que nos hace desear y esperar con gran interés el éxito de la Misión comercial española que encabeza por el señor Gemir acabará de llegar en estos momentos a Karachi. A—

La base de nuestras relaciones comerciales con Pakistán será la rama textil. El algodón indio (Pakistán no es realmente sino la India musulmana, separada de la India hindú o no musulmana; esto es, puede decirse que la diferenciación del Pakistán del resto de la India es más en concepto político y religioso, que en orden geográfico) ha encabezado durante el pasado año 1948 la relación cuantitativa de nuestros principales proveedores de algodón, con una cifra de diez mil toneladas, superando, incluso, al Brasil, y cubriendo algo más de la tercera parte del total de compras realizadas en el citado año.

La cesación de Estados Unidos y Egipto como abastecedores de primera materia para nuestras industrias textiles producida a consecuencia de nuestra falta de dólares, nos ha empujado a buscar nuevos abastecedores, entre los que cuentan especialmente Argentina, Méjico y Uganda. El Pakistán, de donde ya han llegado algunas toneladas en lo que va de año, está llamado a ser uno de los nuevos e importantes proveedores

Pero al mismo tiempo se da una circunstancia altamente interesante en las perspectivas de nuestro comercio con Pakistán. Y es que este país, al tiempo que un magnífico proveedor de materia

prima, puede ser un no menos excelente mercado para nuestras importaciones textiles. De esta suerte, la compensación entre nuestras importaciones y exportaciones se realzaría con suma facilidad y provecho. Practicamente el procedimiento equivale a la venta de nuestra mano de obra textil, que es el fin más interesante que en comercio exterior puede perseguirse.

Como consecuencia de la reducción en las importaciones de materias primas, nuestra industria transformadora aminoró considerablemente el ritmo de su trabajo, es decir, de su producción, y, por ende, bajó también en forma muy sensible el volumen de nuestras exportaciones. El Boletín del Consorcio de Industriales Textiles Algodoneros nos da las siguientes cifras del total de exportaciones correspondientes a los dos últimos años (en pesetas): 415 millones 947.796,94 para 1947, por solo 191.951.566,06 para 1948, lo que muestra una diferencia de 223 millones 996.232,88 en menos.

Ante esta situación, la próxima alineación del Pakistán en el conjunto de nuestros abastecedores—sin olvidar la importantísima circunstancia de alinearse también entre nuestros compradores de manufacturas—es un hecho de relieve e importancia que nos hace desear y esperar con gran interés el éxito de la Misión comercial española que encabeza por el señor Gemir acabará de llegar en estos momentos a Karachi. A—

## Para Argentina

admítense anuncios para ir a trabajar. Escribid: Publicidad. Carmen, 7. Madrid.

## Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tostado, 7 Teléfono 962

En el sorteo celebrado el día 12 de mayo de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 282  
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 82

¡HABILITADOS!

No olvidéis consignar en la casilla correspondiente de las Nóminas del Subsidio Familiar, el incremento de «Familias Numerosas» que corresponda a cada subsidiado, ya que sin este requisito no serán admitidas.

Quando su estómago funcione mal...  
...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.  
En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el  
**DIGESTÓNICO**  
del Dr. Vicente  
VENTA EN FARMACIAS

## Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de

**ALAEJOS**

Catálogo gratis.  
Pedidos a  
Hijos de Jorge Martín  
Alaejos (Valladolid)

ALAEJOS  
Y AL CONTADO  
RELOJES SUIZOS  
CRONOGRAFOS  
ENVÍOS POR CORREO  
INDIA CATALUÑO GRATIS  
INDUSTRIAL SUIZA  
5 AÑOS GARANTÍA  
FABRICA CRONOGRAFOS TAMORA

# La resolución sobre España pasa a la Asamblea General de la O. N. U.

(Servicio especial)

FLUSHING MEADOW (Nueva York), 10.—Se espera que la Asamblea General de la O. N. U. trate esta semana de la resolución aprobada por el Comité Político, con arreglo a la cual se deja a todas las naciones miembros de la O. N. U. en libertad de acción, en lo que se refiere a sus relaciones diplomáticas con España.

La resolución (presentada por Bolivia, Brasil, Colombia y Perú) fué aprobada el sábado por el Comité Político, por veinticinco votos contra dieciséis, con dieciséis abstenciones. Para entrar en vigor, tiene que alcanzar una mayoría de dos tercios en sesión plenaria de la Asamblea General.

Según se expone en la resolución, ésta no va en contra de la resolución aprobada en 1946 por la Asamblea reprobando el régimen de Franco, pero permite a cada nación miembro de la Organización de las Naciones Unidas decidir por sí misma en lo que se refiere a sus relaciones diplomáticas con España. En el acuerdo tomado en 1946 se exigía que fuesen retirados de España los jefes de misiones diplomáticas.

En la votación del Comité votaron a favor, Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, República Dominicana, Ecuador, Egipto, El Salvador, Grecia, Honduras, Irak, Líbano, Liberia, Nicaragua, Pakistán, Paraguay, Perú, Filipinas, Arabia, Saudita, Siam, Siria, Turquía, África del Sur, Venezuela y Yemen. Total, 25.

Votaron en contra: Australia, Rusia Blanca, Costa Rica, Checoslovaquia, Dinamarca, Guatemala, India Méjico, Nueva Zelanda, Noruega, Panamá, Polonia, Ucrania, Unión Soviética, Uruguay y Yugoslavia. Total, 16.

Se abstuvieron: Afganistán, Bélgica, Birmania, Canadá, Chile, China, Etiopía, Francia, Haití, Islandia, Irán, Luxemburgo, Holanda, Suecia, Inglaterra y Estados Unidos. Total, 16.

El delegado de Cuba se ausentó.

Polonia presentó al Comité una resolución, en la que se proponía la ratificación de la resolución aprobada por la Asamblea en 1946, y la imposición de sanciones económicas al régimen de Franco.

La postura de los Estados Unidos fué expuesta el jueves por Ray Atherson al Comité. En su discurso, Atherson refutó también las acusaciones presentadas contra los Estados Unidos por oradores del bloque soviético. A continuación se transcribe el texto completo del discurso de Atherson.

«En el decurso de los actuales debates, hemos oído conjeturas sobre la política de los Estados Unidos con respecto a España. En beneficio de los señores delegados me aventuro a poner en claro esas fantasías, y a exponer en breves palabras la opinión de mi Gobierno. La postura de los Estados Unidos con respecto a España sigue siendo la misma, y continuamos esperando el progresivo desarrollo de las instituciones libres y democráticas en España.

«No ocuparé el tiempo de que dispone el Comité con una refutación detallada de las diversas inexactitudes y tergiversaciones expuestas los días pasados ante este Comité, especialmente por el delegado de Polonia y las delegaciones relacionadas con él. Sólo diré esto: que, pese a las aserciones en contra, no tenemos alianza militar con España; no hemos prestado ayuda militar a España; no se sostienen en España misiones militares ni navales; los Estados Unidos no tienen bases aéreas en lugar alguno del territorio español; y no hemos propuesto la

admisión de España en la O. N. U. ni su participación en el programa de reconstrucción europea o en el Pacto del Atlántico septentrional. La participación española en esos proyectos cooperativos ha de ser decidida por todos los participantes, y no por los Estados Unidos tan solo.

«Tenemos ante nosotros una resolución presentada por el delegado de Polonia. Esa resolución tiene por fin, en esencia, ratificar la resolución de 1946, y aún va más lejos, al proponer sanciones. En 1947 la Asamblea, después de detenido debate, decidió no ratificar la resolución de 1946. Entonces la delegación de los Estados Unidos se opuso a la ratificación, y expuso claramente los motivos que tenía para esa oposición. También la Asamblea se ha negado a aconsejar sanciones económicas o de otro género, en lo cual ha hecho muy bien.

«Los Estados Unidos se oponen a la resolución polaca, porque creemos que en los dos últimos años nada ha pasado en España, ni ha sucedido nada que afecte a las relaciones de España con los demás países, no habiendo, pues, motivo para medidas nuevas o ratificadoras con respecto a España. Según expusimos durante el debate de una moción parecida durante el segundo período regular de sesiones de la Asamblea General en 1947, teníamos entonces dudas, y continuamos teniéndolas, acerca de la eficacia de la resolución para conseguir un cambio pacífico en España; antes bien, creíamos entonces, y seguimos creyendo, que la ratificación tendría el efecto contrario.

«Además, tenemos numerosas objeciones concretas a la resolución, relacionadas con el punto principal que acabo de exponer. Me limitaré a mencionar unas cuantas. Nos oponemos a las sanciones propuestas en la resolución polaca por los motivos que ya he citado, y porque no creemos que la situación en España justifique la aplicación de sanciones con arreglo a la Carta de la O. N. U.

«Además, la resolución polaca contiene una referencia a la continuación de la exclusión de la participación de España de los organismos especializados relacionados con la O. N. U. Aunque mi Delegación no se propone presentar una resolución sobre ese asunto, accederíamos a una modificación. Creemos que la participación en los organismos especializados es una cuestión técnica, y que no debe ser influida por consideraciones de orden político. La participación en muchos de esos organismos, tales como la Organización Mundial de Sanidad, la Comisión de Estupefacientes, la Unión Internacional de Aviación Civil, etc., ofrece beneficio a los habitantes de las naciones representadas en ellos.

«Los Estados Unidos creen que el pueblo español no debe seguir siendo excluido de la ayuda y de los beneficios que pudiera tener mediante participación en la labor de esos organismos de la O. N. U.

«Por último, cosa principalmente importante en nuestra opinión, la resolución de 1946 sigue en vigor, y no votaría os por su derogación. Los Estados Unidos no pueden ver justificación posible para añadir a esta cuestión otra resolución condenatoria y coactiva. Aunque en el preámbulo de la resolución polaca hay muchas cosas en las cuales pudieramos convenir nosotros y otras naciones miembros de la Asamblea, no podemos convenir en las partes de esa resolución referentes a la ejecución de la misma, y estamos se-

guros de que tampoco estará conforme la Asamblea. Por dichos motivos y sin referencia a lo admisible de ciertas secciones del preámbulo, nos proponemos votar contra la aprobación de cada uno de los párrafos de la resolución polaca.

«En conclusión, he de decir que no deseamos tomar nuevas medidas que puedan representar una injuria al espíritu nacional del pueblo español. Opinamos que si se permite que la situación en España evoluciones libres de amenazas exteriores, el pueblo español, cuyo individualismo y amor a la libertad son bien conocidos desde hace muchos siglos, tomará oportunamente, y con arreglo a sus propios procedimientos, medidas pacíficas que permitan la vuelta de España a su antiguo lugar en la comunidad de naciones democráticas.»

## Motores DIESEL

100 hasta 250 H. P. de IMPORTACION. Disponibles para entrega rápida.

Dirigirse: ASEPI. Plaza Aunós, 6. Madrid

## INFORMACION DEPORTIVA

### Noticias y comentarios

Hay una cola de temporada que cada club trata de salvar lo mejor posible, enrolándose en alguno de esos torneos de consolación que se han organizado. Pero por mucho que consuelen, más interés tiene el torneo de campeones de Tercera y mucho más todavía el de promoción a Segunda entre los dos colistas de la serie y los cuatro tercerones de Tercera. El Numancia tiene que jugar con El Ferrol, Lucense y Erandio. Dos viajes a Galicia y uno a los altos hornos. Como haga lo que en la primera fase de la Liga, ganar todos los encuentros de casa, tenemos al Numancia en Segunda. ¡Hay que ver!

La Federación Castellana ha intentado organizar su torneo llamado Copa de la Federación. Ha invitado a clubs regionales y a clubs de Tercera. Pero de éstos le han dado calabazas casi todos.

Los de las calabazas han organizado la Copa por su cuenta. Cacereño, Badajoz, Talavera, Toledo. Para empezar el día de San Isidro. El Conquense andaba pidiendo sitio y estos días habrán resuelto si le admiten, porque Cuenca pilla un poco a trasmano a los extremeños. Aunque según los conquenses, los que están a trasmano son los extremeños. Pero como en este caso los extremeños se tocan...

La Copa de la Federación Castellana se jugará por siete regionales y uno de Tercera: la Segoviana. En dos grupos de a cuatro en fondo. La Segoviana, a base de cantera local, que a juzgar por la muestra del Acueducto, debe ser excelente. Salvo que el Acueducto sea producto de importación en cuyo caso nos lavamos los meta-carpos. Lo que sí es seguro es que los amigos de Segoviana a tener una fuente de información de jugadores excelente y según vayan jugando partidos del torneo irán fichando jugadores de los equipos contrarios, en excelentes

## La Cintrón, Bienvenida y El Vito han toreado en París, de noche, con espadas de madera y música de ópera

Nuestro querido colega «Imperio» de Zamora, publica la siguiente crónica de su correspondiente en París, Manuel de Agustín, que por su interés reproducimos:

### Toros en el velódromo

«L'Aurore» decía esta mañana textualmente, refiriéndose a la prohibición oficial de matar un toro a estoque en un país donde se fusilan los presidentes del Consejo sobre una silla para que estén más cómodos y después de lavarles el estómago para que mueran en buena salud. «¿Creen ustedes que es admirable la barbarie de estoquear a un toro?»

No respondamos a la cruel ironía de «L'Aurore». Pero deseemos que la sensibilidad y espíritu caritativo se manifieste en todo.

Después de ocho años, en París se ha celebrado una corrida de toros. Quizás ustedes no lo conceptúen como un acontecimiento. Pero en la capital de Francia alcanzó el rango de tal. Diez y ocho mil personas llenaron el velódromo de invierno, pagando las localidades a precios principescos. Lo que en nuestra tierra le hubiéramos llamado barreras y contrabarreras, que serán enrejados y contraenrejados, costaban tres mil francos y se vendieron todas. Cuando el locutor dijo que en el ruedo ovalado saldrían las cuadrillas de Conchita Citrón, Bienvenida y El Vito, oímos unos

de los aplausos más compactos que se han dado en París; pero en cuanto por la arena de ceniza trotaron el caballo y el toro, se levantó una polvareda tan grande que apenas se distinguía el toro, el caballo, los toreros y los capotes.

En medio de semejante neblia artificial únicamente los altavoces seguían animando la fiesta con música de ópera y algunas piezas clásicas, a toda orquesta. Tratando la corrida por lo clásico tendríamos que lanzarnos a una crítica severa contra los organizadores; pero como an semejantes circunstancias solo cuenta lo simbólico diremos que fué extraordinaria.

Conchita Citrón, en el primer toro, tres rejonas a caballo, de buena marca y en el último bicho se adornó con el capote, le besó los cuernos, le acarició el testuz y acabó matándolo mimicamente con un ramo de florespestoque.

Bienvenida cargó con el lote de peores condiciones. Demasiado potente para no sufrir ninguna suerte de castigo, puesto que las banderillas eran sin púa y no hubo picadores. Los toros de diez y seis arrobas no necesaban púa, y sin ella llegaron a la pantomima del estoque demasiado enteros, impidiéndose lucirse.

Vito fué el héroe de la noche. Dió la vuelta al ruedo, porque después de una bonita faena de capote en el primero, que entusiasmó, puso tres pares de banderillas al segundo, que colmaron la admiración del respetable. Un respetable que le cogió respeto porque vio al Vito salir entre los cuernos del toro con el traje roto, una ligera herida y un aparato revolcón, pero decidido a continuar con más coraje que antes. Eso levantó un grito de admiración en una tierra donde no dejan p i n c h a r a un cornúpeto, porque se le hará daño, ni matarlo en público.

Este riesgo de la vida del torero en beneficio de una sugerencia, les indujo a meditar sobre lo bueno que sería ver toros de verdad en una plaza verdadera, con sol, en pleno día y presididos por una autoridad que también defendiera los derechos del torero y del arte, para hacer escuela de valor. En resumen, que la corrida con sus mascaradas, que terminó a media noche, dejó un recuerdo admirativo, incluso en los que siempre están dispuestos a negarle belleza.

## DE AREVALO

Los supervivientes de Cuba y Filipinas

Los escasos supervivientes de nuestras guerras coloniales, domiciliados en esta ciudad, viven estos días la gran ilusión de un posible bienestar que alegre sus últimos años, tan trabajados por la edad y el continuo ajeteo de sus vidas humildes. Ninguno de ellos—no pasan de seis—cuenta menos de setenta y uno.

Y acogidos al movimiento iniciado en su favor en organismos idóneos de Barcelona y Madrid, ya figuran en la flamante Asociación de Supervivientes de las Campañas de Cuba y Filipinas, que tiene su sede central en la capital de Cataluña, donde el pasado 17 de abril se celebró una asamblea a la que acudieron seiscientos veteranos y fueron, representantes y adheridos, en número de once mil cuatrocientos.

La organización de supervivientes de esta ciudad se debe al escritor Hernández Luquero, tan amante de cuanto, sustancialmente, con la misma se relaciona.

F. García Nava.

LEA USTED

«El Diario de Avila,,

## Ministerio del Ejército

Jefatura de los Servicios de Cría Caballar y Remonta

Aviso a los ganaderos y dueños de paradas particulares de ganado equino

De acuerdo con la Orden de los Ministerios de Industria y Comercio y Agricultura, fecha 10 de diciembre de 1948 (B. O. del E. número 349), en relación con el artículo 54 del Reglamento provisional para funcionamiento de paradas particulares de sementales equinos actualmente vigente, esta Jefatura de Cría Caballar y Remonta, pone en conocimiento de los interesados:

1).—Que se proyecta la importación inmediata de un lote de sementales de origen francés, razas Bretona y Postier-Bretona, para cubrir las necesidades de los Depósitos de Sementales del Estado.

2).—Que simultáneamente se hará la importación de los sementales para que sean solicitados por los ganaderos a paradas particulares.

3).—Los ganaderos o paradas particulares que deseen recibir uno o más sementales de los importados, deberán sujetarse a las rigentes instrucciones:

a).—Formularán instancias solicitando el semental o sementales que deseen recibir, dirigida al excelentísimo señor General Jefe de los Servicios de Cría Caballar y Remonta del Ejército, en Madrid. Dicha instancia será transmitida por medio de los Delegados de Cría Caballar de las respectivas provincias. (Calle Francisco Lozano, 15).

b).—En la instancia se hará constar expresamente las siguientes características sobre el ganado solicitado: raza, alzada y capa que se prefiera, para realizar las importaciones de acuerdo con los deseos de los solicitantes.

c).—Una vez admitida la instancia por el Delegado de Cría Caballar de la provincia, el solicitante deberá depositar en la Cuenta Corriente del Banco de España en Madrid número 72977, de los Servicios de Cría Caballar y Remonta, la cantidad de cinco mil pesetas, como pago parcial anticipado y garantía de adquisición del ganado solicitado.

Dicha cantidad será devuelta al interesado, siempre que la importación no se realice en plazo adecuado o no pueda llevarse a cabo por razones de fuerza mayor o con arreglo a las características del ganado solicitado.

d).—El precio aproximado del ganado a importar será 25.000 pesetas por semental. En todo caso esta Jefatura se compromete a entregarlo al precio estricto de coste, incrementado con los derechos de entrada y gravámenes establecidos con carácter general por el Estado.

4).—Las instancias de los solicitantes serán recibidas en esta Jefatura hasta el día 25 del presente mes.

Se interesa y ruega al Sindicato Vertical de Ganadería, Coroneles Inspectores de Regiones Pecuarias y Delegados de Cría Caballar la máxima divulgación del presente aviso, para conocimiento de todas las personas interesadas.

ELIXIR ESTOMACAL  
**SAIZ DE CARLOS**  
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y ácida del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo útilísimo su uso para todas las molestias del

**ESTÓMAGO. INTESTINOS**

VENTA EN FARMACIAS

Por esta vez los dioses nos fueron propicios, diría el Mantuano. El día 10, quiso ser espléndido en venturas y en regalos para el espíritu... Que éste de manjares espirituales se alimente... Y los tuvimos en abundancia. El beato Juan de Avila quiso cubrirnos con el manto lleno de protección y bendiciones con el que, desde hace un año cubre al clero secular español; y nos trajo el decimotercero recuerdo de cuando allá en Roma, trémulas de emoción y de temblor estremecido, las manos unidas de un joven sacerdote ofrecieron por vez primera la Cándida Víctima al Padre Eterno, Desde entonces, trece años... ¡trece... de misas diarias, y casi todas, por el Seminario aplicadas, Regalo bendito de la Providencia.

Como regalo también será—que otra cosa no puede ser—de Ella, el Nuevo Seminario que ya empieza a vislumbrarse en lontananza, en días no lejanos. Ayer en el Seminario (viejo) hubo propaganda en favor del Seminario (nuevo). Necesidad indiscutible y clarísima de la diócesis «Quien haya traspuesto los umbrales de la casa sita en la calle del Duque de Alba, comprenderá la necesidad de un nuevo Seminario, nos decía el señor Obispo en su preciosa pastoral primera. La diócesis lo

necesita, las autoridades eclesásticas, y aun civiles, han hablado sobre ello, la Iglesia lo exige, es voluntad de Dios, ¿qué más hace falta?... obediencia, confianza, optimismo, y crédito perpetuo en el Banco de la Divina Providencia...

Ayer se habló en el Seminario del Nuevo Seminario. Nuestro querido don Teodoro nos deleitó con su habitual donaire y gracejo castellano. Asistieron bastantes sacerdotes, porque comprendían la necesidad y transcendencia de tal empresa. Razón era de que los seminaristas supieran y vieran eso del Seminario. No porque haga falta para avivar la fe, que esta es grande y capaz de trasladar montañas, sino para más empaparnos de ello, Ante nosotros pasaron las preciosas vistas del Seminario de la colocación de la primera piedra, etc. Si; nuestros ojos le veían ya, ya hecho, airoso, esbelto, sobre el cielo azul... Nos parecía realidad viva... le tocábamos, le palpábamos, en emoción intensa de fe y de esperanza... Que pronto serán venturosas realidades muy pronto. Para ello rogamos y pedimos al Señor todos los días en la intimidad de nuestra capilla, ofreciendo nuestros dolores callados y humildes.

Un seminarista.

## Ayer celebró sesión ordinaria la Comisión Permanente del Excelentísimo Ayuntamiento

### Se dotará de uniformes a los empleados de limpieza

Bajo la presidencia del alcalde, señor Rodríguez Nava, celebró sesión ordinaria en la tarde de ayer la Comisión Permanente del Excmo. Ayuntamiento, concurriendo los tenientes de alcalde señores San Román, González-Tablas, Guerras y Caro.

Aprobada el acta de la sesión anterior, fueron aprobadas también las cuentas de gastos a favor de la señora viuda de Félix Grande, DIARIO DE AVILA, Ferretería «La Bigornia», T. Velázquez, Torralba, Cristóbal Pardo, señora viuda de Emilio Martín, Enrique Jiménez, Pedro Sánchez Cuesta, Esteban García González, M. Vallejo, Ángel de Diego, Colegio de Arquitectos, y con cargo al presupuesto extraordinario, las facturas de viuda de J. Rodríguez, Francisco García Torre, así como las nóminas de jornales de la semana.

De la Comisión de Obras se aprobaron informes de la liquidación practicada por el señor arquitecto municipal por reparación de pavimento de la casa número 1 de la calle de Reyes Católicos, otra de la casa número 5 de la calle de Larreta; autorización a Lino Benito para sustituir rótulos anunciadores; a Samuel Martín, para reparación de piso en finca de su propiedad; a Juan Martín para obras de saneamiento; a Juan Jiménez, Pedro López, Carolina García, Ezequiel Lobo, Angel Martín, Eladio Vaquero, Nar-

ciso Herráez, Diego del Alcázar, Celedonio Hernández e Ildefonso Sánchez para reparaciones y reformas, etc. Se concedieron aperturas de establecimientos a José Córdoba para una granja avícola; a Luis Aragoneses, para establecimiento destinado a exposición y venta de maquinaria agrícola; a Angel Rodríguez para profesión de gestor administrativo; a Jesús Capelo, para establecimiento de tintorería; a Germán Rosfo, para alquiler de bicicletas y coches de niño; a Sociedad Regular Colectiva Delgado San Román y Compañía, para Ferretería; a la misma entidad para Librería; a la misma entidad para Coloniales y para que el depósito que venía funcionando a nombre de viuda de José Delgado figure a nombre de la Entidad nueva. Se acordó rectificar la liquidación practicada a Julio Varas por apertura de despacho profesional de abogado de acuerdo con lo expuesto por el mencionado señor. Se dió lectura a una moción suscrita por los miembros de la Comisión de Policía Urbana en la que interesan la confección de uniformes para los empleados del servicio de limpieza, siendo aprobada.

Y finalmente se acordó autorizar al señor alcalde para la firma de la escritura con motivo de la compra de una casa sita en El Corralón, propiedad del señor Pardo.

## Gobierno Civil

Visitas al excelentísimo señor gobernador

El excelentísimo señor gobernador ha recibido hoy las siguientes visitas: Alcalde de Gímalcón don Regino Moreno y don Julio Barroso, de Avila; teniente alcalde y concejales de Cabezas del Villar; don Valeriano García, de Tornadizos; un concejal de Santa Cruz del Valle; presidente y secretario del Secretariado Diocesano de Caridad; don Santos Alvarez, don Faustino Prado y don Lorenzo García, de Mingorría; Ayuntamiento de Tornadizos; alcalde, teniente de alcalde y secretario de Niharra; delegado sindical de Las Navas del Marqués; don Cipriano Fernández, de Avila; don Victor López, de Aveinte; presidente y un vocal de la Hermandad de San Isidro Labrador para invitar al señor gobernador a la fiesta en honor del Patrono de los agricultores.

SE ARRIENDA soto Dehesa de «Almarza» Sanchidrián (Avila), capaz 50 reses mayores hasta 1.º noviembre. Tratar Vicente Ramos dicha Dehesa.

VENDO casa. Razón: Gregorio, Cuesta de Gracia 13.

## EL DR. COLLADO

suspende su consulta de enfermedades de la infancia hasta nuevo aviso.

## Directamente de la fábrica al consumidor

se sirven bolas de carbón, especiales para cocinas económicas y estufas, en PASEO DE SANTO TOMAS, 14. Teléfono 371.

## Fabricante: Primo Ibañez

VENTAS POR MAYOR Y MENOR — SERVICIO A DOMICILIO  
¡¡Única casa que fabrica y vende este producto!!

Publicidad Almanzor

## Rosario de la Aurora

Organizado por Jóvenes de Acción Católica saldrá de la S. A. I. Catedral a las seis y media de la mañana, con el siguiente itinerario: Catedral, Reyes Católicos, Caballeros, plazuela del Rastro, General Mola, Bajada de Santo Domingo, Travesía del Pocillo, Magana, San Esteban, Cobaleda, Ramón y Cajal, Marqués de Canales de Chozas, Caños, Plaza de la Victoria, Comuneros de Castilla, Larreta, Tomás Luis de Victoria y Catedral.

## Cámara Oficial Sindical Agraria

Concurso Provincial de Arada

La Unión Territorial de Cooperativas del Campo contribuye al mismo, regalando una Copa con inscripción y una Libreta de Ahorro con una imposición de 250 pesetas en la Caja Central de Ahorros.

La Junta Provincial de Fomento Pecuario no concede subvención alguna.

## En el establecimiento más moderno de Avila encontrará siempre la última novedad.

Antes de efectuar sus compras visite nuestra instalación.

Géneros de todos los tipos y para toda estación.

## Hijo de Lorenzo Gómez ALEMANIA, 5.

## Mercado semanal

En el mercado de hoy viernes, los precios de los artículos presentados a la venta han sido los siguientes:

Ajos, 2,50 pesetas ristra con cinco cabezas.

Huevos, 17 pesetas docena.

Cebolletas, 0,30 manada de tres cebolletas.

Cebollas, 2 pesetas kilo.

Gallinas, 65 pesetas la pareja.

Conejos, 15 pesetas uno y no muy grande.

Lechugas, 2,50 kilo.

Judías, 6 pesetas kilo.

Guisantes, 4,50 kilo.

Acelgas, 2,50 kilo.

Habas, 3 pesetas kilo.

Un pollo, 30 pesetas.

No es preciso hacer comentarios extensos de estos precios elevadísimos. ¡Allá con su conciencia los vendedores de esos artículos alimenticios! Quién iba a decir a los ajos que llegarían a cotizarse de la manera antes citada. Y ese pollo de las treinta pesetas... Y esos huevos a 17 en plena producción de las gallinas. Esto último no tiene ni explicación ni justificación posible. A este paso allá por diciembre—época de escasez—valdrán a 50 pesetas los doce.

## Nuevo servicio de trenes con Salamanca

A partir del próximo lunes día 16, la RENFE ha preparado un nuevo servicio de trenes con Salamanca en cuya virtud se mejoran extraordinariamente las comunicaciones entre esa capital y las de sus alrededores, variándose, como consecuencia de ello, aunque lo menos posible, las comunicaciones con Madrid. Esta variación por lo que hace a la capital de España, sólo consiste en adelantar una hora la salida del expreso de Salamanca que desde dicha fecha saldrá de Madrid a las 15 horas (tres de la tarde), con lo que enlazará en Salamanca con el automotor que sale de allí a las 20,05 llegando a Zamora a las 21,30 y a Benavente a las 22,50.

Además de los automotores que ya circulan en la actualidad, se crean los siguientes:

Uno que saliendo de Benavente a las 8,30 llega a Zamora a las 9,45, permitiendo el enlace con el tren que llega a Medina a las 12,20 y a Valladolid a las 13,35. Otro que sale de Zamora a las 7 para llegar a Medina a las 9,10 y a Valladolid a las 10,15. Otro que sale de Medina a las 20,25 para llegar a Zamora a las 22,35. Otro que sale de Salamanca a las 18,30 pa-

## Invitaciones

Asamblea Eucarística Comarcal del Valle Tiétar

Recibimos atenta invitación con un testimonio de gratitud por la colaboración que presta EL DIARIO DE AVILA, de la Comisión Organizadora de la Asamblea Eucarística Regional del Valle del Tiétar para asistir a los actos que se celebrarán en Piedralaves en los días 19 al 22 del mes actual.

Patronato de Nuestra Señora de la Misericordia

También recibimos atento besalamano del presidente del Patronato de Nuestra Señora de la Misericordia para los cultos que en honor de la Santísima Virgen en su advocación titular van a celebrarse.

Quedamos reconocidos por ambas invitaciones.

## PUBLICACIONES

El delegado provincial de Estadística, don Juan Barbero Elias, nos remite acompañado de atento saludo el Boletín de Estadística número 51 correspondiente a marzo del año actual, en el cual se recogen datos de extraordinario interés relativos al desarrollo demográfico, cultural, sanitario, comercial, etc., en España y en el extranjero. Agradecemos el envío.

## Pago

extraordinariamente Mobiliarios, Planos, Arañas, Porcelanas, Libros, Miniaturas, Cuadros, Abanicos, Condecoraciones, objetos de plata y toda clase de antigüedades. Parador de la Fruta. HIDALGO Teléfono 582

ra llegar a Medina a las 20,15, Otro que sale de Medina a las 9,59 para llegar a Salamanca a las 11,30. Otro que sale de Zamora a las 19,40 para llegar a Salamanca a las 21,20.

También se mejoran las relaciones entre Segovia y Valladolid por medio de un automotor que sale de Segovia a las 10,10 para llegar a Medina a las 12,30 enlazando con el tren que llega a Valladolid a las 13,35. Este automotor, recoge los viajeros que salieron a las 4 de la tarde en Valladolid y sale de Medina a las 17,15 para llegar a Segovia a las 20.

Todos los Bancos admitirán tu donativo para la emisora del Papa, aunque quieras que tu nombre permanezca anónimo. Sólo Dios sabrá el nombre, porque El sí que lo anotará en su resguardo.

## Carta abierta

Sr. D. Julio Acha.

Mi querido amigo: Recibo y agradezco cuanto vale la atención que ha tenido usted de enviarme un ejemplar de su «Rapsodia» matrimonial. Confieso que al abrir el elegante folleto lo hice con singular expectación no exenta de cierto recelo, porque ya es arriesgado confiar a las rotativas, aunque sea en edición privada, evocaciones que son—emplearé términos jurídicos—personalísimas e intransmisibles, y he aquí que, como quien no quiere la cosa, ha salvado usted tales dificultades, y otras varias, con verdadera maestría, haciendo un estupendo alarde de originalidad, de gracia y de sentimientos que nada tienen de frívolos; pese a sus vestiduras. Me recuerda usted las palabras que suele repetir un amigo mío, también de envidiable conformación intelectual: «Yo, que soy hombre serio, y por consiguiente de buen humor...» El derroche de humorismo que suele usted hacer es exponente de algo muy serio.

La parte práctica de sus «tiempos» principalmente el prefacio, la encuentro muy decorosa de factura y formidable de inspiración. Vuelvo a los términos míos: en derecho penal se castiga no solo al autor de un delito sino también a quien es más perverso, que él, al inductor. Pues a sensu contrario, sea el principal homenaje para quien ha sabido inspirar esas estrofas, para la dama cuya pluma tiene también puntos de oro sin un átomo de acero, que también sienta en las empuñadas por varón, con otra ventaja sobre la de su marido: la de que la carga con tintas más indelebles que las de este pícaro mundo...

Y en cuanto a la prosa, Avila no tiene que envidiar nada a San Sebastián en ciertas cosas, por ejemplo en una buena cena... Una cena con buenos manjares, buenos vinos y buena conversación daría oportunidad a sus amigos para inquirir algunas ampliaciones del texto... Se admiten voluntarios para el anfitrión.

Con el deseo de que esta «sinfonía incompleta» tenga una segunda edición, corregida y aumentada, aunque no concluya, en sus bodas de oro, le saluda y abraza su buen amigo

E. DE LEYVA.

## JULIO LASTRAS

CANTERO-MARMOLISTA

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol  
PASEO DE LA ENCARNACION.  
Carretera del Cementerio. — AVILA

## M. de Dios y de Dios

Médico Maternólogo del Instituto Provincial de Higiene

Partos y enfermedades de la mujer  
Consulta de 1 a 2 y de 4 a 6.  
Vallepeín, 3, pral. Teléfono 434

## DR. JOSE BELLO GONZALEZ

Especialista en enfermedades de la piel, sífilis y venéreas.  
Consulta: De una a dos y de seis a ocho  
Avenida de José Antonio n.º 19.

## Los lobos siguen causando considerables daños en la comarca de Villatoro

Nos comunica don Guillermo Jiménez secretario del Ayuntamiento de Muñotello, que durante varias noches los lobos han visitado los rediles de dicho pueblo y Villatoro. En la semana pasada devoraron en el término de Muñotello y de los ganaderos del mismo, 13 ovejas y 6 cabras; y en la noche del día 7 del actual un asno de la propiedad del vecino de indinado pueblo de Muñotello, don Dimas Barroso Jiménez, cuyo asno se encontraba a unos cien metros del pueblo.

En la tarde del día 9 del actual atacó un lobo de grandes dimensiones, al pastor de Amavida, Eugenio Soria, el cual custodiaba una piara de ganado lanar y observó que dicho lobo arrastraba una oveja de dicha piara.

En vista de estos hechos públicamente hacemos constar, dice nuestro comunicante, que seguimos lamentando los resultados negativos de nuestra batida, como igualmente nos lamentamos de las también fracasadas batidas recientemente llevadas a efecto por los pueblos de Narros del Castillo y Peguerinos.

Que Peguerinos y los demás pueblos que han organizado indicadas batidas, no es desanimen y sigan organizando tales actos, hasta conseguir los fines deseados, ya que los mismos, redundan en beneficio de la ganadería, fuente de riqueza de nuestra provincia.